

Exhortación a la Unidad Hizo la UDI

El dirigente de la "Unión Demócrata Independiente" (UDI), Jaime Guzmán, manifestó ayer que, "desde su nacimiento, la UDI ha señalado su amplia disposición a confluir con sectores o grupos afines, en un genuino propósito unitario", añadiendo que "hoy reitramos ese espíritu".

Guzmán habló en un acto organizado por la Corporación de Estudios de Antofagasta, al que asistieron cerca de medio millar de personas, y en el cual destacó los propósitos unitarios de esa colectividad política. "El momento actual -dijo- requiere de unidad y patriotismo, y no de divisiones y rencillas".

El acto se efectuó en la sede del Sindicato de Estibadores Marítimos de esa ciudad, y contó con la presencia de dirigentes representativos de las diversas actividades y sectores de la comunidad antofagastina.

Indicó que "el espíritu de unidad que nos guía, se hace más patente hoy, porque se ha hecho evidente que el país requiere de una profunda renovación de sus hábitos cívicos, en lugar de reeditar viejas mezquindades personalistas o de grupos, que desgraciadamente hemos visto reaparecer en nuestro escenario político, brindando un espectáculo deplorable que la opinión pública exige con razón sea corregido".

Finalizó señalando que "precisamente, porque la UDI tiene conciencia de no haber incurrido en ninguna actitud que favorezca ese cuadro negativo, sino por el contrario, porque ha sido invariablemente fiel a sus postulados unitarios y renovadores que la inspiran, hoy se siente con la autoridad moral para representar legítimamente la señalada inquietud ciudadana y exhortar a que ella sea acogida".